



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El Centro Universitario Regional Zona Atlántica -CURZA- de la Universidad Nacional del Comahue ubicado en la ciudad de Viedma, realizara los días 26 y 27 de septiembre del corriente año "Las Jornadas Patagónicas de Políticas y Gestión Pública".

Las mismas serán destinadas a egresados, docentes y alumnos de carreras afines del ámbito terciario y universitario, como así también a los agentes de la Administración Pública.

Las actividades comenzarán el martes 26 a las 8:00 horas, con una instancia de inscripción, para luego darle paso a la apertura de las Jornadas a cargo de la Directora del Centro de Estudios en Administración, Políticas Públicas y Estado -CEAPPE- Mgter Dora A. Bonardo, dando inicio a los diferentes espacios de rondas de relatorías, disertantes y especialistas en las diferentes temáticas. Del mismo modo, el día miércoles 27 se continuara con la misma dinámica educativa.

Las Jornadas tienen como propósito crear un espacio de comunicación de conocimientos y experiencias entre profesionales de distintas disciplinas que hacen a la labor cotidiana de la gestión, la política, la ciencia, la formación académica vinculadas con la Política y la Gestión Pública.

Se pretende reflexionar sobre temas y problemas actuales de políticas y gestión pública de carácter generales, como también presentar la agenda regional en la materia.

En los fundamentos que expone el -CEAPPE- se expresa textualmente "...Las políticas y la gestión pública siempre están en movimiento. La realidad de nuestras sociedades con viejos y nuevos problemas, intereses y actores merece lecturas comprensivas de escenarios complejos y por momentos, altamente conflictivos. Se requiere de miradas, estrategias y acciones imaginativas, desprejuiciadas, oportunas y pertinentes que resuelvan o, al menos, propongan soluciones a lo urgente y a lo importante..."

La educación juega un papel central en la sociedad moderna, es primordial el conocimiento y la capacidad educativa y mental para seleccionar información y transformarla en conocimiento, para luego poder aplicar ese conocimiento en la vida individual y colectiva de cada ciudadano.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Entiendo y advierto de gran importancia la participación de la sociedad en la definición de políticas públicas, para una mejor y óptima ejecución de las mismas.

Lo cual fortalece la democracia y mejora notablemente la gobernabilidad, respondiendo a las distintas demandas sociales, a fin de que todos ciudadanos ejerzan de manera plena sus derechos constitucionales.

Por ello:

Autora: Soraya Yauhar.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, educativo, cultural y político "Las Jornadas Patagónicas de Políticas y Gestión Públicas" a desarrollarse los días 26 y 27 de Septiembre del corriente año, en el Centro Universitario Regional Zona Atlántica -CURZA- de la Universidad Nacional del Comahue de la ciudad de Viedma.

Artículo 2°.- De forma.